



## ROZONES

### • Investigaciones contra *Alito*

Y fue el dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, quien ayer respondió y fuerte a la versión de una investigación que presuntamente estaría armando en su contra la Fiscalía de Campeche, a cargo de **Renato Sales**. De entrada, denunció que se trata de una persecución política, después de que su partido rechazó la Reforma Eléctrica y está en puerta la Electoral enviada por el Presidente. Nos cuentan que el líder tricolor se dijo listo para esta "embestida" y que no se dejará amedrentar y asustar por estas carpetas. Mientras, dijo, esperará una notificación oficial, porque no ha sido informado de investigación alguna en su contra. Por lo pronto, Moreno recibió el apoyo de los líderes de los partidos que conforman la Alianza Va por México, aunque en la entidad que gobierna **Layda Sansores** parece que van en serio, porque ya habían mandado otros avisos antes.

### • Otra más contra Corral

Así que la Auditoría Superior del Estado de Chihuahua presentó una denuncia en contra de la administración del exgobernador **Javier Corral**, por no desahogar 25 expedientes sobre irregularidades atribuidas al gobierno que lo antecedió. Desde que asumió el cargo, Corral prometió que metería a la cárcel a su antecesor, **César Duarte**, cuya persecución judicial le sirvió como bandera política durante todo su mandato. Esto quiere decir que por omisión o por decisión, el gobierno del panista terminó beneficiando a funcionarios de Duarte, a quien tanto decía perseguir. Nos comentan que la acción de la ASE está en el ámbito administrativo, pero no se descarta que en algún momento la acusación tome un carácter penal, con lo que llegarían a 10 las causas de este tipo que ya pesan sobre quien, se dice, suspira por una embajada.

### • Ganaderos, contra viento y marea

Nos cuentan que uno de los sectores que, contra viento y marea, busca mantenerse en altos niveles de producción y calidad dentro del sector agropecuario nacional es el de la ganadería. De manera que, ayer, durante la Asamblea de la Confederación Nacional Ganadera, que se lleva a cabo en Tamaulipas, integrantes de ese gremio enviaron el mensaje de que seguirán dando la batalla. "Lo único que está prohibido para todos y cada uno de nosotros es rendirse, aquí nadie se rinde, nuestros hijos se los van a agradecer el día de mañana, yo los invito a la familia ganadera a que sigamos unidos, levantando siempre la voz a favor de la ganadería de este país", les dijo el gobernador de la entidad, **Francisco García Cabeza de Vaca**. Nos hacen ver que el encuentro cuenta con el respaldo del titular de la Secretaría de Agricultura, **Víctor Villalobos**.

### • Plan ambiental en Aguascalientes

Luego de una semana encendida, en la que no faltaron las patadas y los coscorrones entre las candidatas a la gubernatura de Aguascalientes, nos hacen ver que fue la abanderada de la coalición Va por Aguascalientes, **Teresa Jiménez**, quien ayer le quiso dar un nuevo giro a la contienda, con una propuesta relevante: la firma de un acuerdo para el cuidado del medio ambiente en la entidad. El proyecto de la candidata incluye la rehabilitación integral de espacios verdes, una reforestación que definió como histórica, el saneamiento de ecosistemas, una reducción de la explotación de los mantos freáticos y el fomento de energías limpias para empezar, en edificios del gobierno. ¿Será que este hecho active la batalla de las propuestas? Ya se verá.



### • Los polis de Monterrey

Lamentable, nos comentan, la escena en la que policías del municipio de Monterrey se bajan de una patrulla –que dejan estacionada a media calle– y se lían a golpes. El video de esos hechos, grabados en el fraccionamiento Lagos del Bosque, circula profusamente en Internet y en las benditas redes desde ayer. Si el municipio que gobierna el joven **Luis Donald Colosio** está lleno de broncas, flaco favor hacen los uniformados que en vez de brindar seguridad optan por poner en ridículo a una corporación. Nos dicen que en el ayuntamiento ya habrían decidido separar de sus cargos a los elementos involucrados en la riña. Aunque, por lo pronto, tuvieron que encajar, literalmente, el golpe.

### • Atajos del Tren Maya

Al final, la Semarnat reconoció que no todos los tramos del Tren Maya cuentan con las manifestaciones de impacto ambiental. La titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, **María Luisa Albores**, aceptó que sólo tres de los siete tramos cuentan con estos trámites, y que se pudo continuar con las obras de los que no los tienen gracias al decreto emitido en noviembre del año pasado, con el que se consideró a las obras de esta administración como de interés público y de seguridad nacional. Un decreto que, nos comentan, también permitió anular todos los amparos en contra del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, que ya lleva más de un mes en operaciones.